

# 広報 みやじだけ

No. 408

【編集・発行】  
宮地岳地区振興会

TEL28-0001

## 新年のご挨拶

宮地岳地区振興会長 中西 昭人

謹んで新年のお祝いを申し上げます

日頃より振興会の各事業にあたたかいご支援とご協力を賜り、心からお礼申し上げます  
昨年より新型コロナウイルスも5類に移行し 振興会におきましても徐々にですが各行事を再開することが出来ました  
本年も住民の皆さまとのつながりを大切にしながら 充実した振興会活動になるよう努めてまいります

新しい年が 皆さまにとって素晴らしい年になることを祈念して 新年の挨拶とさせていただきます



かかしの顔づくり作業が始まりました



令和5年度の「かかし祭り」に向けての作業が始まりました。

一番のネックは発泡スチロールまみれになること.....きれいに掃除したと思っても服のどこかに潜んでいてパラパラと落ちてきてまた掃除のやり直しです。たぶん口の中も鼻の穴も発泡スチロールを吸い込んでいるでしょうね。製作者の皆さんはベテランばかり。顔作り作業はスムーズに進んでいきます。

ある程度形が出来ると碓井先生の出番です。碓井先生の手にかかるとかかし達の表情が生きてくるんです。こればかりは経験ではつかみきれないもの(碓井先生マジックです)

11月27日、12月2日の2回の作業を経て19個の顔が出来ています。

明けて1月は顔づくりの最終工程である絵付け作業(一番好きな作業です)

続いて、胴体作業である骨格作り、肉付け作業、着せ作業を経て来年3月17日に開村する「かかし祭り」のお披露目となります。

まだまだ長い道のりで皆様のお力を必要とします。ご協力をお願いいたします。



道の駅にはサンタクロースとイルミネーション  
コミセン周辺にはささやかなイルミネーション  
豆木場交差点には動物のイルミネーション等々  
光の害のない宮地岳の夜を彩ってくれています。

写真や文章では鮮やかな色や雰囲気表現することが出来ない  
のでどうぞ皆さまの目で、光の夜をお楽しみください(☎飲酒運転)

設置のお手伝いを頂きました皆さま ご協力ありがとうございました。



### 1月の行事予定

4日 仕事始め  
16日 かかし顔づくり(予定)

17日 地域づくり部会(予定)  
22日 地区振興会役員会  
28日 かかし胴体作り(予定)



### 門松を作りました(12月24日)

12月24日にコミセン玄関前に飾る門松を作成しました。櫻森建設さんに青竹を事前に切り揃えて、3本くりしてもらっていたので作業がスムーズに進みました。また、事前に松竹梅を有志の方々が揃えてくださっていたので手早く作業に移ることが出来ました。感謝です!!

それぞれに持ち寄った材料でそれぞれの美的センスで門松ができあがっていきます。不思議なことに出来上がった二つを並べてみると調和がとれているんです(^^) やはりチームワーク抜群の宮地岳地区振興会ですね。

お正月は歳神様(毎年お正月に各家にやってくる豊作や幸せをもたらす神様)が迷うことなく家にいらっしゃるよう目印になるのが門松と考えられているそうです。

今年1年が宮地岳町民の皆様にとって幸多き一年でありますように。材料多めの豪華な門松となりました。

手がしびれるほどの冷たさの中、作業いただきありがとうございました。お世話になりました。



### 児童館で餅つき&高齢者配布事業(12/26)

今年度の児童館は長期休暇期間のみ開館しており、子どもたちの声を聞ける日が少なくなりました。そこで冬休みを利用して餅つきの事業を開催。つきたてのおもちは「鏡餅」にして75歳以上の一人暮らしの高齢者の方々に配りました。

もちろん子どもたちの自筆メッセージ付き📄  
新しい1年も健やかに暮らせますように願いを込めて.....  
少し照れたような子どもたちと  
嬉しそうな高齢者の皆さまの笑顔が  
印象的な心豊かな一日となりました。



### 子ども会より空き瓶回収へのご協力のお願い

【日時】令和6年1月14日(日) 午前9時 開始  
(9時までに玄関先や道沿いに出しておいてください)

【内容】ビール瓶・酒・焼酎・醤油の一升瓶(茶・緑)の回収  
◆回収できない瓶  
「透明・黒色の瓶・油瓶・5合瓶・欠けや割れ 汚れた瓶」

詳しくは1月1日号の広報みやじだけとともに配布されるチラシをご覧ください。  
皆さまのご理解とご協力を宜しくお願いします。



令和5年度

日本の宝島”天草”づくり講演会のお知らせ

日時/令和6年1月27日(土) 午前9時~12時  
(午前8時半から受付・会場)

会場/御領地区コミュニティセンター

演題/移住者と地域住民が創る  
ウェルビーイングな地域づくり  
~雪浦で、あんばんね(遊んでいきませんか)~  
講師/NPO法人雪浦あんばんね

理事長 渡辺 督郎氏

希望される方はコミセンまでご連絡ください



飲酒の機会が増えてくる季節です。お酒を飲んだら車に乗らないでください!!  
車に乗るならお酒は飲まないでください!!飲酒運転をしない・させない・許さない環境を地域で作っていきましょう!!  
お酒は楽しく・美味しく・後味良く・適量をいただきましょう。

